VERSION CONFÉRENCIER
PLS 2026 – Première ligne en santé
Quick facts
PLS 2026 aura lieu les 9 et 10 avril 2026 à Montréal.
Plus de 2 000 leaders, gestionnaires et décideurs attendus.
Le plus grand rassemblement au Québec — et désormais au Canada — consacré à l’innovation, aux soins primaires et aux services de proximité.
Une programmation bilingue et pancanadienne.
Thématique 2026 : De la vision à l’action.

Sample posts
J’aurai le plaisir d’intervenir à PLS 2026 – Première ligne en santé les 9 et 10 avril à Montréal.
Un rendez-vous incontournable pour celles et ceux qui façonnent l’organisation des soins primaires et des services de proximité.
Heureux de contribuer à PLS 2026, le plus grand rassemblement dédié à l’innovation et à la transformation de la première ligne au Canada.
Rendez-vous à Montréal en avril.
Je me réjouis de participer à PLS 2026 et de partager réflexions et perspectives sur les grands enjeux de l’organisation du réseau.
À très bientôt à Montréal.

Longer content
Le congrès PLS – Première ligne en santé est le plus grand rassemblement au Québec — et désormais au Canada — consacré à l’innovation, aux soins primaires et aux services de proximité.
En tant que conférencier, intervenir à PLS signifie s’adresser à plus de 2 000 leaders, gestionnaires, décideurs publics et partenaires engagés dans l’organisation et la performance du réseau. L’événement constitue un espace stratégique où les idées prennent forme et où les discussions alimentent des actions concrètes.
L’édition 2026, sous le thème De la vision à l’action, mettra en lumière les grands leviers de transformation : intelligence artificielle, interopérabilité, gouvernance des données, leadership, prévention, réforme des professions et collaboration interprovinciale.
PLS offre une scène nationale, bilingue et structurée pour partager des perspectives éclairantes, provoquer la réflexion et contribuer activement à l’évolution de la première ligne, des soins primaires et des services de proximité.
PLS 2026, c’est la force du réseau réunie pour structurer l’avenir.
9 et 10 avril 2026 | Montréal
https://premiereligneensante.com/

SPEAKER VERSION
PLS 2026 – Première ligne en santé
Quick facts
PLS 2026 will take place on April 9 and 10, 2026, in Montréal.
More than 2,000 leaders, managers and decision-makers are expected.
The largest gathering in Québec — and now across Canada — dedicated to innovation, primary care and community-based services.
A bilingual and pan-Canadian program.
2026 theme: Turning vision into action.

Sample posts
I am pleased to be speaking at PLS 2026 – Première ligne en santé on April 9 and 10 in Montréal.
An essential gathering for those shaping the organization of primary care and community-based services.
Honoured to contribute to PLS 2026, the largest event dedicated to innovation and transformation in primary care across Canada.
See you in Montréal this April.
Looking forward to sharing insights and perspectives at PLS 2026 on the key challenges shaping healthcare organization.

Longer content
The PLS – Première ligne en santé Congress is the largest gathering in Québec — and now across Canada — dedicated to innovation, primary care and community-based services.
Speaking at PLS means engaging with more than 2,000 leaders, managers, public decision-makers and partners who are actively shaping the organization and performance of the healthcare network. The event provides a strategic platform where ideas evolve into structured action.
Under the theme Turning vision into action, the 2026 edition will highlight major transformation drivers including artificial intelligence, interoperability, data governance, leadership, prevention, professional scope reform and interprovincial collaboration.
PLS offers a national, bilingual stage designed to foster meaningful dialogue, critical reflection and tangible impact across primary care and community-based services.
PLS 2026 brings the strength of the network together to shape the future.
April 9–10, 2026 | Montréal
https://premiereligneensante.com/


